
REQUERIMENTO  N.º02    ⁄2009.

Ementa: ao Sr. Prefeito Municipal João Antonio Salgado Ribeiro, junto a Empresa de Ônibus Viva Pinda, 
solicitando informar a possibilidade de implantar uma linha Mantiqueira⁄ Moreira e Moreira⁄ 
Mantiqueira.  

 
 

Senhor Presidente:

 
 
 

Considerando que na Legislatura anterior foi enviado um requerimento de nº 309⁄2008, e recebemos a 
resposta oficio de nº887⁄2008-GP, onde foi informado que:

Remetemos em anexo cópia do oficio nº455⁄08-DEPTRAN, de 24⁄09⁄2008, endereçado a concessionária 
Viva Pinda, em que solicitamos àquela empresa analisar a viabilidade da implantação da nova linha;

 

Considerando que os moradores do bairro Mantiqueira tem que ir até a Av: Adhemar César Ribeiro para 
pegar a condução para Moreira César;

 

Considerando  que é um pedido dos moradores desses bairros;

 

Considerando que quem vai de Moreira César ao bairro Mantiqueira tem que descer na Av: Adhemar 
César Ribeiro e ir até o final do bairro Mantiqueira à pé.

 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal João Antonio Salgado 
Ribeiro, junto a Empresa de Ônibus Viva Pinda, solicitando informar a possibilidade de implantar uma 
linha Mantiqueira⁄ Moreira e Moreira⁄ Mantiqueira.

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 26 de Janeiro de 2009.

 

Vereador José Carlos Gomes - Cal

 


